

Le plus grand carnaval d'hiver

A Québec où l'hiver et la neige durent si longtemps, les habitants ont besoin de festivités pour oublier la monotonie de l'hiver ; c'est la raison pour laquelle on y a créé le carnaval d'hiver. Pendant les deux guerres mondiales et la crise économique de 1929, ces festivités s'arrêtent. Plus tard, on décide de célébrer de nouveau le carnaval. On y ajoute d'autres éléments comme la création du sympathique « Bonhomme », en 1954. Avec sa tuque rouge sur la tête et sa ceinture indienne multicolore, Bonhomme est le symbole du carnaval.

Depuis les années 90, on a ajouté des activités de la vie traditionnelle québécoise, comme la course en traîneaux à chiens. Chaque année, de la fin janvier à la mi-février, le carnaval attire des milliers de touristes. Chacun y trouve son plaisir : défilés de chars sur les Plaines d'Abraham ou bien bal fastueux au Château Frontenac. Tous les jours du carnaval sont différents.

La préparation du carnaval dure toute l'année. Il faut plus de deux mois pour construire le palais de glace où Bonhomme réside. Chaque année, le style en est différent. Toute la région de Québec participe à cet événement : la ville et les environs sont divisés en « bonhomies », qui ont chacune leurs propres spectacles.

1. Où est-ce qu'on célèbre le carnaval d'hiver ?
 - a. A Québec et dans ses environs.
 - b. Dans le centre de la ville de Québec
 - c. Partout en Amérique du nord
 - d. Dans l'ensemble du Canada

2. Depuis combien de temps est-ce que Bonhomme préside aux festivités du carnaval ?
 - a. depuis plus d'un siècle.
 - b. Depuis plus de 50 ans
 - c. Depuis plus de 19 ans
 - d. Depuis plus de 29 ans

3. Quel est le costume traditionnel de Bonhomme ?
 - a. une pipe et un grand chapeau noir
 - b. des mitaines rouges et un bonnet blanc
 - c. un bonnet rouge et une bande de tissu
 - d. une longue écharpe en laine rouge

4. Quelle activité traditionnelle du Québec a lieu pendant le carnaval ?
 - a. une course d'animaux du Grand Nord
 - b. un dîner fastueux au Château Frontenac
 - c. un défilé de chars multicolores dans les rues
 - d. un concert de chansons populaires sur la place

5. Quand est-ce qu'on a cessé de célébrer le carnaval à Québec ?
 - a. en 1990
 - b. pendant les guerres du XXe siècle
 - c. pendant tout le XIXe siècle
 - d. en 1954
6. Où est-ce que Bonhomme habite pendant le Carnaval ?
 - a. au château Frontenac
 - b. sur les plaines d'Abraham
 - c. dans son propre château
 - d. dans une bonhomie
7. D'après cet article, pourquoi est-ce que les Québécois célèbrent aussi joyeusement le carnaval ?
 - a. ils sont très attaché aux traditions religieuses.
 - b. Ils travaillent beaucoup pendant l'hiver
 - c. L'hiver dure très longtemps au Canada
 - d. Ils aiment beaucoup boire et chanter
8. Quand a lieu le carnaval de Québec ?
 - a. Au milieu de l'hiver
 - b. A la fin du printemps
 - c. En plein été
 - d. Au début de l'automne
9. Quand est-ce qu'on commence à se préparer pour le carnaval ?
 - a. un an avant les festivités
 - b. six mois à l'avance
 - c. un mois avant le début de la fête
 - d. de janvier à février